

補助金支出は 違法です!



現在、元町長は支払いに成じていませんので、町は弁護士等を通じて、預金の差し押さえ等を強制徴収の手続きを進めているところです。

「ワクワクするような町になった」と感じていた。だが、芸術、スポーツ等、心の復興に資する施策に関して、ソフト面、ハード面、共に力を入れていきたい。

「御船町の課題は何ですか?」
皆様はどう思われますか?
まさにそれぞれ、いろんな課題が浮き出てくるのでしよう。中には「これは個人的事かも!」と思われる課題もあるでしょう、個人的課題に見えて、実はみんなの課題である

12月の議会では御船町の課題について一般質問をさせていただきます。
是非ご覧ください。
令和5年12月議会 一般質問

御船町の課題は?



みんなで共に
課題解決!

御船竹パイオマス問題は どうなったの?

頓挫した竹パイオマス事業により、町のお金約3億円が失われた「御船竹パイオマス問題」ですが、住民監査請求に始まった法的手続きは、住民訴訟、町へ元町長に対する損害賠償請求へと続き、令和2年7月に最高裁が通告を棄却したことで、より全ての裁判が終了しました。

なぜ竹パイオマス問題が起ったの?
藤木町長は議会が次のように答弁しています。
「途中で事業遂行に課題が生じたことが判明したが、立ち止まることが出来ず、そのまま継続して事業を進めていった。そこに大きな問題があった。事業を進める上では、計画立案と進行管理、問題や課題が発生した時の再検討等を確実にに行い、町民に対していかなければ、町民にこのような大きな負担をかける事態が生じてしまうことを、我々は身をもって経験した。」

「御船竹パイオマス問題」は、約11年前に国の補助金約8億円を投じて公設民営で整備された「御船光ファイバー」にありまけん町の直接的財政負担はおりません。

また、町が公費で光ファイバーを敷設したことが、同業他社の事業展開に対して影響を与えた側面もあり、企業誘致にも影響が及んでいました。事業譲渡するにても国の補助事業ですので、町が自由にできるわけではありません。表面上でも、町負担がない形で事業譲渡が出来たことは、十分評価できます。

なぜ竹パイオマス問題が起ったの?

「御船竹パイオマス問題」は、約11年前に国の補助金約8億円を投じて公設民営で整備された「御船光ファイバー」にありまけん町の直接的財政負担はおりません。

また、町が公費で光ファイバーを敷設したことが、同業他社の事業展開に対して影響を与えた側面もあり、企業誘致にも影響が及んでいました。事業譲渡するにても国の補助事業ですので、町が自由にできるわけではありません。表面上でも、町負担がない形で事業譲渡が出来たことは、十分評価できます。

町の課題はどうなったの?

熊本地震から早6年、未だに熊本の姿を取り戻すことができていない集落や、被災により耕作放棄地が増えた農地なども存在しますが、「復興」に関して一定の目安をつけることができたと感じます。

「心の復興って何?」
私は「単に生きるためには必要かもしれないけど、人として生きるためには必要不可欠なもの」のような気がしています。

また、町が公費で光ファイバーを敷設したことが、同業他社の事業展開に対して影響を与えた側面もあり、企業誘致にも影響が及んでいました。事業譲渡するにても国の補助事業ですので、町が自由にできるわけではありません。表面上でも、町負担がない形で事業譲渡が出来たことは、十分評価できます。

また、町が公費で光ファイバーを敷設したことが、同業他社の事業展開に対して影響を与えた側面もあり、企業誘致にも影響が及んでいました。事業譲渡するにても国の補助事業ですので、町が自由にできるわけではありません。表面上でも、町負担がない形で事業譲渡が出来たことは、十分評価できます。

「御船町が復興したな」「本当に良い町になったな」「本心でくわくするような町になったな」と感じるのは心です。心の復興は必要不可欠。逆には、心の復興を成し遂げなければ、創造的復興は成り立たないともいえます。でも、「心の復興って何?」って尋ねられるとちょっと困ってしまいます。

維持管理経費がかさみ、このまま公設民営を続けること、町の財政上多額の負担を強いられることになりました。加えて、約4万円という高額な加入者負担金や、申込みから通信開通までの工事期間の長期化など、光ファイバーを希望する町民の方々からの苦情も絶えませんでした。

また、町が公費で光ファイバーを敷設したことが、同業他社の事業展開に対して影響を与えた側面もあり、企業誘致にも影響が及んでいました。事業譲渡するにても国の補助事業ですので、町が自由にできるわけではありません。表面上でも、町負担がない形で事業譲渡が出来たことは、十分評価できます。